

normale d'Harrar et l'on s'attend que la direction de l'Université Haïlé Sélassié, qui doit s'ouvrir en octobre 1954, soit confiée à un Canadien. Les écoles primaires et secondaires du pays comptent actuellement plus de cinquante maîtres canadiens, cependant qu'un certain nombre de spécialistes du Canada déploient leur activité dans d'autres domaines.)

En ce qui concerne l'aide canadienne au développement économique de l'Éthiopie, Sa Majesté Impériale a fait remarquer, au cours de sa visite à la Tribune des journalistes, que ce que son pays apprécierait le plus serait le placement de capitaux privés dans la mise en valeur des richesses naturelles et en particulier dans l'agriculture, l'élevage et les mines. Il a également exprimé l'espoir que les échanges commerciaux s'intensifient entre le Canada et l'Éthiopie. A cet égard, la déclaration de l'Empereur a créé la même impression qu'aux États-Unis: il ne recherche pas tant l'aide des gouvernements que des placements normaux par des maisons d'affaires et des entreprises privées dans les chemins de fer, les mines et l'agriculture d'Éthiopie et notamment dans la production des céréales, du bois, du café et des fibres textiles.

Dans la déclaration écrite par laquelle il a ouvert sa conférence de presse, l'Empereur a parlé en termes élogieux de l'aide qu'il a reçue du Canada à l'ONU lorsqu'il s'est agi de fédérer l'Érythrée avec l'Éthiopie, y voyant une preuve du rôle de plus en plus important que joue le Canada dans les affaires mondiales. A l'issue de la conférence, il a été reçu membre honoraire de la Tribune des journalistes, honneur qui n'avait été conféré à personne depuis la visite de sir Winston Churchill à Ottawa en janvier 1953.

Suivirent des interviews télévisées au cours desquelles les auditoires français et anglais de Radio-Canada eurent l'occasion de voir le distingué visiteur et d'entendre dans leur langue de brefs entretiens sur les liens qui unissent



L'EMPEREUR HAÏLÉ SÉLASSIÉ 1<sup>er</sup> À OTTAWA

A l'occasion de sa visite à Ottawa, en juin, Sa Majesté Impériale Haïlé Sélassié 1<sup>er</sup>, empereur d'Éthiopie, a été accueilli à l'aéroport de Rockcliffe (Ottawa) par le Gouverneur général, le très honorable Vincent Massey (à sa droite), et par le Premier ministre, le très honorable Louis-S. St-Laurent.